

2020年 朝日町夏祭り中止のお知らせ

盛夏の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

早速ですが、毎年続けてまいりました「朝日町夏祭り」につきましては、中止とさせていただきます。

東京都と生活圏を共有する当地域に於きましても、新型コロナウイルス感染拡大により非常事態宣言が発せられ、一旦治まったものの、昨今感染者が増加し、第二波が懸念される状況となっています。

地域の子どもたちの夏の楽しみが一つなくなりますが、こうした状況においては、町内の皆様をはじめ、近隣地域の皆様の健康と安全に配慮し、「朝日町夏祭り」の開催中止が妥当と判断いたしました。事情ご推察いただき、ご理解賜りたいと思います。

さて、朝日町は昭和42年に町内会として独立以来、市の中心部に位置しながら、住民同士の触れ合いを大切に、地域コミュニティを作り上げてまいりました。

これからのアフターコロナ時代、町内会活動で大切なことは、「絆」であり、私共住民が創り上げる「コミュニティ」にあると思っております。

こうした観点からも、来年は「朝日町夏祭り」が盛大に開催できますよう、コロナ禍の一日も早い終息を役員一同祈っております。

この夏以降も、コロナに負けず、お互いの絆を大切に、一歩でも前に進めるよう頑張ってください。

今後ともご指導・ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

令和2年7月吉日

朝日町町内会
会長 横山英直